

Grand Bal en Blanc

Bonjour à tous!

Le comité Phénix est heureux de vous inviter au « Grand Bal en Blanc ». Ce premier bal de la saison aura lieu le **jeudi 29 février 2024** à **18h30** au gymnase de l'école. Vêtus de blanc, vous pourrez vous déhancher sur la musique de DJ Polar Bear. Des grignotines, jus et autres délices seront vendus, à petits prix, sur place. De plus, nous aurons de magnifiques prix à faire tirer dont une exclusivité mondiale!

L'entrée au bal sera gratuite!

En espérant vous voir nombreux et en jambes!

Le comité Phénix

N.B.: Les élèves de maternelle, 1ère, 2e, 3e et 4 années devront être accompagnés d'un adulte pour entrer au bal.